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! ! ! !本报讯（首席记者 潘高峰）今
天上午，本市召开静态交通工作会
议，为破解停车难题寻求突破。记者
了解到，上海未来的停车供给将遵
循“适度满足基本车位，从紧控制出
行车位”的政策导向，停车收费实施
“区域、时段、路内外、室内外、功能、
车型”等差别化费率，科学调控停车
需求和停车资源。同时将逐步推行
“车主购车自备车位”的做法。

停车供给面临三大难题
根据《上海市“十二五“停车系

统规划》初步预测分析，上海的停车

供给目前面临三大难题：
! 车位总量不足 中心城停车

车位缺口达到 !"#$万车位! 缺口比

例达到 !%&" 其中!居住小区夜间车

位缺口 %$#%万!缺口比例约为 !$&!

车位缺口绝大部分通过占用小区道

路甚至小区消防通道以及周边道路

停车等方式解决#非居住类车位缺口

约 '(#)万个!缺口比例约为 %"&"

! 供应结构失衡 在本市配

建$公共$路内三种停车结构中!建筑

物配建车位约占 *+&以上!占用市政

道路建设的路内停车设施约占 )&!

独立规划建设的社会专业公共停车

设施严重不足!只占 '&左右"这与国

际上先进大城市社会公共停车车位

占 +&,'(&的比例相比差距明显"

! 高峰矛盾突出 夜间居住区

和白天商务$商业集中区停车难!以

及早晚高峰医院$ 学校等停车矛盾

日益突出"特别是中心城区 %(((年

前建成的一些老旧小区$ 老式办公

楼的停车矛盾更加突出"

将从紧控制出行车位
会议透露，为缓解中心城区停

车难问题，在广泛调查研究和听取
意见的基础上，市政府各相关部门
编制了《关于进一步加强本市停车
规划、建设和管理的若干意见》即将
下发。《若干意见》明确了未来停车
供给体现“适度满足基本车位，从紧
控制出行车位”的政策导向，停车收
费实施“区域、时段、路内外、室内

外、功能、车型”等差别化费率。
为了体现这一导向，本市将采取

有效的措施，着力缓解居住区、学校、
医院等社会呼声强烈、供需矛盾突出
区域的“停车难”矛盾。同时进一步完
善停车体制、机制和法制，加强停车
规划政策研究和信息化建设。
《若干意见》也明确了“车主购

车自备车位”的理念，居民购买自用
车辆，应当自备路外车位（含已经购
买或租用可长时间停放其车辆的路
外停车泊位）。明确了在不影响小区
安全，不占用小区消防通道、绿化设
施的前提下，经居住小区业主大会
业主同意，可统筹利用小区的空余
场地及相关空间，通过内部改造挖
潜，改建扩建临时停车设施。

! ! ! !本报讯（首席记者 潘高峰）提
前预付 !年停车费改建小区停车场；
平面停车改建立体车库；桥荫桥孔下
新建立体车库；多种高科技手段完善
停车诱导系统……在今天上午举行
的上海市静态交通工作会议上，不少
区交流了应对中心城区停车难的做
法，其中不少颇有推广价值。

长宁：推进立体停
车设施建设

今年，长宁区政府设立了 !"""

万元的专项资金，按照“建成一批、
启动一批、储备一批”的工作计划大
力推进立体停车设施建设，并鼓励
社会投资项目在符合所在区域总体
交通方案的条件下增建停车设施，
目前已经落实的项目有：

! 平面停车改建立体车库项

目 以区体操中心为试点! 对东侧

区域的机动车和非机动车停放总

体布局进行重新规划!将原平面停

车改建为多层立体车库!新增约 $+

个车位"

! 桥荫桥孔下新建立体车库

项目 以新虹桥中心花园停车场为

试点! 将原平面车位改建为多层立

体停车!新增约 '((个车位"建成后

主要用于虹桥$古北地区商务楼$大

型商场$酒店等停车分流"

! 居民小区改建立体车库项

目 以新华苑小区为试点!将原平面

草坪砖车位改建为双层立体停车!

新增约 )(个车位"建成后主要用于

小区内原停车资源的补足! 同时可

兼顾向周边小区$商务楼错时开放"

! 闲置土地新建立体车库 以

水城路 !--弄 '号地块为试点!将

原平面空地改建为双层立体车库!

新增约 %+个车位!同时配套适当的

绿化!美化周边的环境"建成后主要

用于周边小区内的停车共享"

浦东：金融城停车
诱导系统
针对陆家嘴金融城地区的高密

度交通和停车难题，浦东新区经过
大量现场调查和交通特征分析，结
合国内外停车诱导系统的先进经
验，设计出一套“立足现实、以静制
动、远近结合、满足多样化停车需
求”的停车引导系统设计方案。
这一系统将形成“一个停车诱

导管理中心，两套发布体系，三级诱
导系统”的综合性停车引导系统。进
入区域内的车辆驾驶员可以根据路
侧显示屏将车辆开到附近的停车场
或临时停车泊位有序停放，以减少
路面车辆乱停乱放的现象。基于手
机的实时发布系统将快速更新区域
内停车泊位信息，有利于区域内以
及即将进入该区域的驾驶员了解实
时的静态交通状况。这一项目的一
期工程计划将于年内实施。
除了利用高科技，浦东在小区

停车难的破解上也有创新举措。杨
新路 #$%弄的“长清苑”小区停车矛
盾突出，为维护无车业主的权益，改
造费用不使用维修基金，而采取提
前预付三年停车费.'((元 !月!第 '

年优惠 +"!第 % 年优惠 '("!第 !

年优惠 %("/的办法，并听取居民意
见反馈。该改造项目获得小区三分
之二以上业主的同意，新增 &''个
车位对小区整体环境基本没有影
响，目前，小区的所有车辆都有车位
停放，消防通道畅通。

! ! 本报讯 上海
市加强和创新社
会管理工作推进
大会昨天举行。市
委书记俞正声出
席会议并讲话强
调，各级党委和政
府要充分认识当
前加强和创新社
会管理工作的重
要性，切实增强政
治意识、大局意
识、忧患意识和责
任意识，最大限度
地激发社会活力，
最大限度地增加
和谐因素，积极营
造和谐稳定的社
会环境，迎接党的
十八大胜利召开。
市委副书记、

市长韩正主持会
议，市领导刘云
耕、冯国勤、殷一
璀、吴志明、杨振
武、丁薛祥、徐
麟、王培生、钟燕
群、姜平、周太彤
出席。
俞正声指出，

今年要重点抓好
以下工作并力争
取得新的进展和
明显成效：要积极
完善人民调解、行
政调解、司法调解
相衔接的大调解
体系。要加快推进“实有人口、实
有房屋、实有单位”管理全覆盖，
强化实有信息登记，强化居住地
服务管理，强化突出问题排摸和
整治，做到防患于未然。要总结推
广“大联动、大联勤”管理，完善城
市综合管理体制，创新常态化工
作方式，完善工作监督考核机制，
确保各项任务落实、运行高效。要
切实加强城乡结合部地区的服务
管理，加大工作推进力度，加强分
类指导，继续加大统筹和支持力
度，力争使城乡结合部服务管理
薄弱的状况有明显改观。要高度
重视养老服务问题，优先规划、加
快推进养老服务设施建设，鼓励
支持社会力量特别是公益性社会
组织参与养老服务，切实解决好
养老医疗服务问题。

! ! 本报讯（记者 陆梓华）上海市
纪念中国共产主义青年团成立 ()周
年大会昨天举行。市委书记俞正声讲
话指出，全面推进上海各项事业发
展，关键在党，希望在青年。作为党的
坚强助手，全市各级团组织要引导青
年坚定理想信念，坚定不移走中国特
色社会主义道路；要激励青年发奋学
习，练就适应时代要求的过硬本领；
要激发青年创新创业，投身火热实践

中成长成才；要教育青年修身养德，
在奉献社会中引领新风尚。
市委副书记、市长韩正出席会

议，市委副书记殷一璀主持会议。市
领导刘云耕、冯国勤、吴志明、杨振
武、李希、丁薛祥出席。市人大常委
会副主任、市总工会主席钟燕群代
表各人民团体致贺词。

市领导向 *)%%年度上海市五
四红旗团委标兵、上海市青年五四

奖章标兵颁奖。
俞正声在讲话时代表中共上

海市委、市人大、市政府、市政协向
受到表彰的先进青年典型表示祝
贺，向全市广大团员青年致以节日
祝贺和良好祝愿。他指出，上海是
我们党的诞生地，也是中国青年运
动的发源地之一。()年来特别是改
革开放以来，上海各级团组织在党
的领导下，充分发挥组织青年、引

导青年、服务青年、维护青年合法
权益的作用，在深化改革、扩大开
放、加快发展、维护稳定中做出了
重要贡献，书写了共青团事业发展
的崭新篇章。
共青团的活力在基层，根基在

青年。俞正声指出，要扎实做好抓基
层、打基础的工作；要牢固树立以人
为本、以青年为本的理念；要进一步
加强团干部队伍建设，推动团干部

到基层、到实践中增长才干、锤炼作
风，把广大青年紧密团结和凝聚在
党的周围，不断巩固和扩大党执政
的青年群众基础。
俞正声强调，共青团事业是党的

事业的重要组成部分。各级党组织要
切实加强对共青团工作的领导，坚持
以党建带团建，积极支持共青团依照
法律和章程创造性地开展工作。要一
如既往地重视青年工作，充分信任青
年，热情关怀青年，严格要求青年，切
实把青年的积极性引导好、保护好、
发挥好，为青年成长成才创造条件。
团市委书记潘敏、全国优秀团

干部方曦在会上发言。

上海停车管理将适度满足基本车位，从紧控制出行车位———

逐步推行车主购车自备车位

上海尝试多策并举缓解中心城区停车难

平面车库改立体 桥荫桥孔可停车
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推进上海发展关键在党希望在青年
纪念共青团成立90周年大会举行，俞正声韩正等出席

本报讯（记者 陆梓华）今天上
午 $时不到，淮海中路 '+,弄“渔阳
里”的门口就陆续聚起年轻的身影。
今年五四青年节，沪上许多年轻人
选择来到团中央机关旧址所在地，
庆祝自己的节日。
渔阳里团中央机关旧址纪念馆

馆长张富强介绍，自从 #))-年正式
开馆以来，渔阳里每天都预约参观
申请不断，最近这里更是人气“爆
棚”，每天接待预约团队都要达到
-)批左右。为了让更多年轻人了解
渔阳里的故事，今天，工作人员特意
将建团 ()周年流动团史图片展搬

上了淮海路。
$)后、()后的心跳，是否与百

年前的历史脉动合拍？从老一代革
命家到杨利伟、姚明等一个个熟悉
的名字，记者发现，展馆通过各种手
段呈现不同时代优秀青年的奋斗历
程，让年轻人找到了共鸣。华盛建设
集团团委是今天第一个参观团，团
委书记刘殷婷说出大家心声，“我们

有时会有浮躁，但同龄人对信念的
坚持，对我触动很大。”

!' 名巴士一汽公交有限公司
的年轻人统一穿上了公司团委为建
团 ()周年设计的 .恤，.恤的背面，
“青春无悔公交路”几个大字诉说着
年轻的誓言，每个人的胸前，团徽闪
亮。团委书记杨艳坦言，公交岗位工
作辛苦，披星戴月上下班是常事，而

且收入也不诱人，为让年轻人产生归
属感，需要的是一种精神力量。今年
“五四”，公司团委设计了一系列寻
访活动，除了参观渔阳里，团员青年
们还将跟着老职工，重访他们当年
崇明下乡的地方，感受那代人的青
春热情；也将再访世博园，重温自己
做“小白菜”的辛苦与自豪。因为儿
时喜欢拿着玩具汽车拆拆弄弄，出生

于 &($*年的殷海勤职校毕业后就
来到公交一线工作，担任安检员。他
的想法很朴实，“既然选择了这个行
业，就要坚持下去。”和公司很多年
轻人一样，他已经习惯了每天上岗
前戴上团徽，“真的会产生一种使命
感，休息天不佩戴还不习惯了！”

又讯（记者 姚丽萍）今天起，
“纪念中国共产主义青年团建团 ("

周年团的历次代表大会图片展”在
淮海中路渔阳里中国社会主义青年
团中央机关旧址纪念馆开展，并计
划于 '月 &&日起至 ,月底期间，赴
机关、社区、学校等单位巡回展出。

! 将于年内建成的上海国际体操中心立体停车库%效果图&

本报记者 张龙 摄

在一代代优秀同龄人身上找到共鸣
团中央机关旧址所在地渔阳里今天参观“爆棚”
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